

Acerca del autor

Es licenciado en derecho, egresado de la Facultad de Derecho de la UNAM. Tiene estudios de doctorado en la División de Estudios de Posgrado de la Facultad de Derecho de la UNAM, con especialidad en Derecho constitucional y administrativo. Es doctor en filosofía (Ph D) en Derecho Internacional, por la Universidad Estatal de Moscú, M. Lomonosov, donde estudió bajo la dirección del profesor Gregory I. Tunkin.

Actualmente es investigador titular de tiempo completo del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM e investigador nacional por parte del Sistema Nacional de Investigadores.

Ha dictado cursos, conferencias, participado en coloquios y congresos en diferentes universidades de México. Ha sido profesor visitante en el extranjero en la Universidad de Emory, Atlanta; Universidad de California en Los Ángeles; Universidad de La Habana y recientemente en la Universidad de Ottawa, Canadá.

Ha recibido diferentes distinciones, entre ellas la Beca Fulbright. Es autor de trabajos de investigación (artículos, libros y traducciones) en las disciplinas de derecho internacional público, derecho comparado y derecho de la propiedad intelectual.